



清風

南砺市立上平小学校
 学校だより
 令和7年2月
 上平小学校ホームページ
<https://kamitaira-e.nanto.ed.jp/>

令和6年度のアクションプランの結果から

教 頭

2学期までのアクションプランの結果がまとまりました。

児童の自己評価では、三つのアクションプラン共に、目標達成度にほぼ到達しました。しかし、教員評価では、「学習中に友達に考えを伝えることができる」「友達にあったか言葉を使うことができる」について目標値を下回る結果となりました。特に、「あったか言葉」については児童と大きな差が見られます。これは、子供たちの関係性が濃密なことで、言葉遣いにあまり注意を払わない傾向があるように思います。教員から見ると、少し乱暴だなどという言葉も子供たちにはあまり気にしていないように感じられます。3学期には、「友達を呼ぶときにどのように呼べばよいか」を各クラスで話し合い、互いに気持ちよく感じる呼び方について一人一人考える機会を設けました。

保護者や地域の皆様には、これらの視点からも子供たちの成長を見守っていただき、ご意見やご感想をお聞かせいただけましたら幸いです。今後も変わらぬご支援をお願いいたします。

アクションプラン

「確かな学力の育成」

自分の考えをもって表現する子

- ・学習中に友達に考えを伝えることができる。
(達成度80%)



	1学期	2学期
児童	77.7%	79.2%
教員	64.0%	70.0%

「豊かな心の育成」

自分と相手を大切にする子

- ・友達にあったか言葉を使うことができる。
(達成度80%)



	1学期	2学期
児童	77.8%	89.6%
教員	36.0%	36.0%

「たくましい体の育成」

自分の体を大切にする子

- ・休み時間に進んで運動することができる。
(達成度80%)



	1学期	2学期
児童	88.9%	81.2%
教員	93.0%	91.0%

4段階評価（A：あてはまる。B：すこしあてはまる、C：あまりあてはまらない、D：あてはまらない）の結果から、AとBの割合の合計を達成度としています。



3月行事予定

- 5日（水）クラブ
- 6日（木）6年生ありがとう集会
- 10日（月）第一交易西能スポーツ奨励賞授賞式
- 12日（水）卒業証書授与式予行練習委員会
- 17日（月）卒業証書授与式
- 20日（木）春分の日
- 21日（金）給食終了
- 24日（月）修了式
- 25日（火）～4月7日（月）春季休業

次年度4月当初の予定

- 8日（火）着任式・新任式・始業式
- 9日（水）入学式
- 10日（木）給食開始
- 10日（木）～15日（火）
学期始め特別日課により給食後下校
- 17日（木）全国学力・学習状況調査
- 19日（土）午前：学習参観・学級懇談会・PTA総会
午後：引渡し訓練
※振替休業日は21日（月）

体験を通して

教務主任

2月1日(土)の学習参観後にスポーツ文化活動ミーティングを行いました。
この行事は、平・上平地域及び市内の各種スポーツ少年団について、地域のスポーツ少年団の紹介を聞いたりスポーツの体験をしたりして活動への理解を深めるものです。スキー・バドミントン・バレーボール・ビーチバレーボールについては、低・中・高学年に分かれて体験活動をしたことで、「楽しいな」「今までやったことのないスポーツもやってみようかな」という思いをもった子供も多くいたようです。
お世話をいただいた地域のスポーツクラブや少年団指導者の皆様、本当にありがとうございました。



豊かな自然に親しむ

体育主任

1月20日(月)に低・中学年はタカンボースキー場で、27日(月)に高学年はたいらスキー場でスキー学習を行いました。両日とも恵まれた天候の中で滑ることができました。基本的な止まり方から曲がるときの力を入れるポイントや足の運び方等、様々なことを教えていただき、技術を向上させました。また、「風が気持ちよくて楽しかった」「リフトを降りたところから見下ろす景色がきれいだった」と豊かな自然への関心を高めた子供もいました。

31日(金)には、高学年がクロスカントリー学習を行いました。坂の上り下りだけでなく、ジャンプ台でのジャンプも体験し、楽しく活動することができました。

保護者の皆様にはスキー用具の準備や運搬を、講師の先生方やスキー場の方々には安全に活動できるよう指導や支援をしていただきました。ありがとうございました。



「えがおでたのしいはん日入学」に

低学年主任

2月7日(金)に半日入学が行われ、来年度入学生が上平小学校にやってきました。低学年の子供たちは、「えがおでたのしいはん日入学にしよう」を目当てに準備してきた「みんなでなかよし集会」を開き、学校スタンプラリーと学校クイズ、ジェスチャーゲームをしました。来年度入学生の子供たちがよく笑い、楽しんでいる様子を見て、低学年の子供たちも充実感を得ていました。来年度、新たに入学して一緒に勉強できる日が待ち遠しいです。

